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I. Fundamento Legal 

 

 

Con fundamento en lo dispuesto en el Artículo 8, fracción XVI 

de la Sección Tercera del Reglamento de la Cámara de 

Diputados; me permito presentar mi Primer Informe de 

Actividades Legislativas de la LXV Legislatura correspondiente 

al periodo 2021- 2022.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

4 

 
 

PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

 

PRESENTACIÓN 

 

 

El presente documento tiene como objetivo, el rendir cuentas a la 

ciudadanía, toda vez que como Diputado Federal tengo la obligación y 

la responsabilidad de informar a la ciudadanía de mis labores como 

servidor público, con la finalidad de ser transparente y honesto. 

Durante esta encomienda, reafirmo mi compromiso para el cual fui 

electo, tengo la firme convicción que estaré trabajando por un México 

justo y con prosperidad, estoy orgulloso de pertenecer al Grupo 

Parlamentario de Morena, porque sumaremos fuerzas y estaremos 

trabajando para la construcción de nuestro país y consolidar la cuarta 

transformación con leyes que promuevan el bien común. 

Este año como diputado me dedique a estar en contacto con la 

ciudadanía, recorrí y camine los siete municipios que me competen, 

como lo son Campeche, Tenabo, Hecelchakán, Dzitbalché, Calkiní, 

Hopelchén y Calakmul, donde estuve gestionando sus peticiones ante 

las tres instancias de gobierno, el Municipal, Estatal y Federal, así como 

también atendí directamente sus solicitudes y brinde el apoyo que me 

solicitaban. 
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29 DE AGOSTO DE 2021. 

Toma de protesta como diputado 

federal a la elección por mayoría 

relativa de la tercera 

circunscripción, en representación 

del Estado de Campeche. 

 

 

13 DE SEPTIEMBRE DE 2021. 

 

Fui electo Coordinador Temático 

De Fortalecimiento de los 

Gobiernos Locales y Políticas 

Urbanas. Las comisiones 

ordinarias que la integran son: 

 

 
 

1.- DESARROLLO URBANO Y ORDENAMIENTO TERRITORIAL. 

2.- ZONAS METROPOLITANAS. 

3.- FEDERALISMO Y DEARROLLO MUNICIPAL. 

4.- MOVILIDAD. 

5.- INFRAESTRUCTURA. 

6.- VIVIENDA. 

ACTIVIDADES LEGISLATIVAS 
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Actualmente soy Integrante de las siguientes Comisiones Ordinarias de 

la LXV Legislatura del Honorable Congreso de la Unión. 

COMISIÓN PUESTO 

VIVIENDA SECRETARIO 

ENERGÍA INTEGRANTE 

GOBERNACIÓN Y POBLACIÓN INTEGRANTE 

 

También estoy como integrante, colaborando en otras comisiones Ordinarias: 

Cambio Climático, Desarrollo Urbano y ordenamiento Territorial y 

Movilidad. 

Estoy en colaboración con las siguientes Iniciativas presentadas en esta 

LXV Legislatura turnadas a comisión: 

FECHA INICIATIVA 

1/09/2021 PROYECTO DE DECRETO POR EL 
QUE SE EXPIDE LA LEY FEDERAL DE 
JUICIO POLÍTICO Y DECLARACIÓN 
DE PROCEDENCIA. 

09/09/2021 PROYECTO DE DECRETO QUE 
REFORMA DIVERSAS 
DISPOSICIONES DE LA LEY 
GENERAL DE LOS DERECHOS DE 
NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES 

07/10/2021 PROYECTO DE DECRETO QUE 
REFORMA Y ADICIONA DIVERSAS 
DISPOSICIONES DE LA LEY 
ORGÁNICA DEL CONGRESO 
GENERAL DE LOS ESTADOS 
UNIDOS MEXICANOS, EN MATERIA 
DE PARIDAD DE GÉNERO EN LA 
CONFORMACIÓN DE LOS ÓRGANOS 
DE GOBIERNO DE LA CÁMARA DE 
DIPUTADOS. 

9/11/2021 PROYECTO DE DECRETO QUE 
REFORMA EL ARTÍCULO 123 DE LA 
CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS 
ESTADOS UNIDOS MEXICANOS. 

24/11/2021 PROYECTO DE DECRETO QUE 
REFORMA LOS ARTÍCULOS 303 DEL 
CÓDIGO PENAL FEDERAL Y 167 DEL 
CÓDIGO NACIONAL DE 
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PROCEDIMIENTOS PENALES. 
 

24/11/2021 PROYECTO DE DECRETO QUE 
REFORMA LOS ARTÍCULOS 29 DE LA 
LEY GENERAL DE SALUD Y 7° DE LA 
LEY GENERAL PARA LA INCLUSIÓN 
DE LAS PERSONAS CON 
DISCAPACIDAD. 

9/12/2021  PROYECTO DE DECRETO QUE 
PARA INSCRIBIR CON LETRAS DE 
ORO EN EL MURO DE HONOR DEL 
SALÓN DE SESIONES DEL PALACIO 
LEGISLATIVO DE SAN LÁZARO EL 
NOMBRE DE GASPAR YANGA. 

25/01/2022 PROYECTO DE DECRETO QUE 
REFORMA LOS ARTÍCULOS 23 Y 25 
DE LA LEY GENERAL DE PARTIDOS 
POLÍTICOS. 

10/02/2022 PROYECTO DE DECRETO QUE 
REFORMA EL ARTÍCULO 17 DE LA 
LEY GENERAL PARA PREVENIR, 
SANCIONAR Y ERRADICAR LOS 
DELITOS EN MATERIA DE TRATA DE 
PERSONAS Y PARA LA 
PROTECCIÓN Y ASISTENCIA A LAS 
VÍCTIMAS DE ESTOS DELITOS. 

15/03/2022  PROYECTO DE DECRETO POR EL 
QUE REFORMA Y ADICIONA EL 
ARTÍCULO 160 DE LA LEY DEL 
INSTITUTO DE SEGURIDAD SOCIAL 
PARA LAS FUERZAS ARMADAS 
MEXICANAS. 

15/03/2022 PROYECTO DE DECRETO POR EL 
QUE REFORMA Y DEROGA 
DIVERSAS DISPOSICIONES DE LA 
LEY FEDERAL DE 
TELECOMUNICACIONES Y 
RADIODIFUSIÓN, EN MATERIA DE 
LINEAMIENTOS Y CÓDIGOS DE 
ÉTICA A CONCESIONARIOS DE 
RADIODIFUSIÓN O DE TELEVISIÓN 

15/03/2022 PROYECTO DE DECRETO POR EL 
QUE ADICIONA EL ARTÍCULO 2O. DE 
LA LEY DEL IMPUESTO ESPECIAL 
SOBRE PRODUCCIÓN Y SERVICIOS 
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27 DE SEPTIEMBRE DE 2021 

Como Coordinador de Fortalecimiento de los Gobiernos Locales 

Políticas Urbanas, se llevó a cabo la reunión previa para designar a 

los secretarios e integrantes de las seis comisiones que le compete 

a esta coordinación. 

 

ACTIVIDADES LEGISLATIVAS EN LAS 

COMISIONES 
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14 DE OCTUBRE DE 2021. 

Se efectúa la Instalación de la 

mesa de trabajo de las seis 

comisiones que le compete a la 

Coordinación de Fortalecimiento de 

los Gobiernos Locales Políticas 

Urbanas del cual coordino. 

 

 

 

8 DE NOVIEMBRE DE 2021 

 

Nos reunimos como Diputados 

Federales del Grupo Parlamentario de 

Morena con el director general del 

INFONAVIT para tratar diversos 

temas, asimismo le plante 

inquietudes y peguntas de 

importancia que la ciudadanía en 

mi distrito federal me había 

planteado en mis recorridos. 

 

 

 

 

 



 

10 

 
 

PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

24 DE NOVIEMBRE DE 2021 

Se realizó diversas reuniones de trabajo en la Cámara de Diputados, para 

el análisis de Leyes e iniciativas en materia de Gobernación y de la 

Coordinación sobre el Fortalecimiento de los Gobiernos Locales y Políticas 

Urbanas. 
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10 DE ENERO DE 2022 

En la Asamblea Informativa, impulsando la Reforma Eléctrica con la 

Vicecoordinadora del Grupo Parlamentario de Morena la Diputada Aleida 

Alavez Ruiz, en la Ciudad de México. 

 

16 DE ENERO DE 2022 

En Chiapas, en representación de la mesa directiva de nuestro Grupo 

Parlamentario acudí para informar e impulsar la Reforma Eléctrica con la 

Diputada Adela Ramos Juárez. 
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17 DE ENERO DE 2022 

En reunión en la Cámara de Diputados con los Gobernadores de los Estados, 

para Impulsar la Reforma Eléctrica. 
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24 DE ENERO DE 2022 

 

Asistí A La Segunda Reunión 

Plenaria para la Recuperación de 

la Soberanía como integrante de 

nuestro Grupo Parlamentario 

Morena. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

27 DE ENERO DE 2022 

Me reuní con el Director del Tecnológico 

Superior de Calkiní, Campeche Rodolfo 

Cardozo; el director de Planeación Luis 

Escalante y la subdirectora 

Administrativa Shirley Couoh, con la 

finalidad de nuevos proyectos que mejoré 

oportunidades a los jóvenes. 
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29 DE ENERO DE 2022 

En Campeche, Asamblea Informativa para impulsar la Reforma Eléctrica, 

con la Diputada Aleida Alavez y la Gobernadora Layda Elena Sansores 

San Román. 

 

 

9 DE FEBRERO DE 2022 

Me reuní con las comisiones, por el tema de aprobar el decreto por el que se 

expide la Ley de Desarrollo Metropolitano para la Zona Metropolitana del 

Valle de México. 
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12 DE FEBRERO DE 2022 

En Tepic, Nayarit, me reuní con mi compañero diputado federal Félix Durán, 

hablamos de la reforma eléctrica que impulsa el presidente de México. 

 

2 DE MARZO DE 2022 

Presente en La Segunda Asamblea de la Asociación Nacional de 

Legisladores 4T de Morena en CDMX 
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17 DE ABRIL DE 2022 

Desde la Cámara de Diputados presente para la votación de la Reforma 

Eléctrica que impulsa el Presidente de México, el Lic. Andrés Manuel López 

Obrador. 

 

 

18 DE ABRIL DE 2022 

Aprobamos con 298 votos a favor, cero en contra y 197 abstenciones, que El 

Litio es de utilidad pública, así como su exploración, explotación y 

aprovechamiento. 
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25 DE ABRIL DE 2022.  

Fui convocado para una reunión 

con el Grupo Parlamentario de 

Morena con el objetivo de que 

como militantes de nuestro 

partido brindemos nuestra 

solidaridad a los candidatos a las 

gubernaturas. 

 

 

26 DE ABRIL DE 2022. 

Encuentro legislativo con el Canciller 

Marcelo Ebrard. Donde nos habló del 

trabajo que se ha efectuado en 

diferentes países en favor de México y 

en representación del Presidente como 

conseguir las vacunas para los 

mexicanos y ser solidarios con otros países. 

 

28 DE ABRIL DE 2022. 

Fui convocado junto con 

mis compañeros diputados 

federales por el Presidente 

Andrés Manuel López 

Obrador para una reunión 

sobre los beneficios de la 

Reforma Electoral que se 

estará impulsando. 
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2 DE JULIO DE 2022 

Fui invitado por nuestro Partido Morena en mi Estado de Campeche a la 

asamblea informativa sobre la reforma Electoral para brindar información 

a los ciudadanos y conozcan sus beneficios. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 DE JULIO DE 2022 

Tuvimos una reunión de trabajo 

Cámara de Diputados - H. Congreso 

de la Unión con la Dra. María Elena 

Álvarez directora general del 

Consejo Nacional de Ciencia y 

Tecnología “CONACYT” 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/camaradediputados?__cft__%5b0%5d=AZUMNoJzeDy4O-xKH9eNstyI9_N14jbj2lNOBSNtXNn1C5KakiB-psCBnOD4zXoJ9Mf72YmVmjieeJEyO3Z2re_WqlSQIJCR2VPlDrddoKHqqLw7u9khwYAOSiImtWKGUTk6_STEW4qfE6EZIxp-V8oZEnTC-Y7_Iiet7lMkuN-sTg&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/camaradediputados?__cft__%5b0%5d=AZUMNoJzeDy4O-xKH9eNstyI9_N14jbj2lNOBSNtXNn1C5KakiB-psCBnOD4zXoJ9Mf72YmVmjieeJEyO3Z2re_WqlSQIJCR2VPlDrddoKHqqLw7u9khwYAOSiImtWKGUTk6_STEW4qfE6EZIxp-V8oZEnTC-Y7_Iiet7lMkuN-sTg&__tn__=-%5dK-R
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4 DE AGOSTO DE 2022 

Desde la Cámara de 

Diputados - H. Congreso 

de la Unión seguimos 

atendiendo las solicitudes de 

la ciudadanía y el trabajo 

legislativo. Estamos 

analizando las reformas de 

este periodo que pronto 

iniciará. 

 

 

El Grupo de Trabajo de Justicia Cotidiana se reunió con presidentas y 

presidentes de Tribunales Superiores de Justicia para conocer sus puntos de 

vista respecto al proyecto de Código Nacional de Procedimientos Civiles y 

Familiares, en el cual estuve presente. 

 

 

 

https://www.facebook.com/camaradediputados?__cft__%5b0%5d=AZU5OZg7jWvxgUx_oCFVBO4vsLYtORibxL1Tb9QyBTzrg3AkXSX4kyZ9HzZsm-pKb85dr0yR7IcKIBF624INl369X7zVhxhV1znUtcXyYAT_kD1DT4auN-cm12_8B9n_U2mHVY4e8mSjCAwYXL2CyWiJR5UNvCls0fjtmy561uBjmg&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/camaradediputados?__cft__%5b0%5d=AZU5OZg7jWvxgUx_oCFVBO4vsLYtORibxL1Tb9QyBTzrg3AkXSX4kyZ9HzZsm-pKb85dr0yR7IcKIBF624INl369X7zVhxhV1znUtcXyYAT_kD1DT4auN-cm12_8B9n_U2mHVY4e8mSjCAwYXL2CyWiJR5UNvCls0fjtmy561uBjmg&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/camaradediputados?__cft__%5b0%5d=AZU5OZg7jWvxgUx_oCFVBO4vsLYtORibxL1Tb9QyBTzrg3AkXSX4kyZ9HzZsm-pKb85dr0yR7IcKIBF624INl369X7zVhxhV1znUtcXyYAT_kD1DT4auN-cm12_8B9n_U2mHVY4e8mSjCAwYXL2CyWiJR5UNvCls0fjtmy561uBjmg&__tn__=-%5dK-R
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10 DE AGOSTO DE 2022 

Como integrantes de la Comisión de 

Gobernación hemos VOTADO REMOVER 

al Dip. Alejandro Moreno Cárdenas de su 

cargo como presidente de esta comisión. 

 

 

 

 

14 DE AGOSTO DE 2022 

Fui invitado al Primer Informe de Diputado federal Sergio Gutiérrez Luna, 

como Presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados. 
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ENTRE MIS ATRIBUCIONES COMO DIPUTADO FEDERAL SON:  

✓ Garantizar el respeto a los derechos de cada ciudadana/o. 

✓ Gestionar y defender los recursos de las comunidades. 

✓ Respaldar leyes o reformas que beneficien al país. 

 

Por ello, mi compromiso es con las y los ciudadanos para que exista una 

transparencia brindando una certeza en las respuestas de sus peticiones.  

 

15 DE SEPTIEMBRE DE 2021 

Fui invitado al encuentro de Gobernadores, en el cual compartí varios puntos 

con el gobernador de Yucatán Mauricio Vila y la gobernadora del estado de 

campeche Layda Elena Sansores San Román, para el Fortalecimiento de 

los Estados. 

ACTIVIDADES DE GESTIÓN SOCIAL E INSTITUCIONAL 
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16 DE SEPTIEMBRE DE 2021 

 

Asistí como invitado a la Toma de 

Protesta de la Gobernadora del 

Estado de Campeche, la Licenciada 

Layda Elena Sansores San Román por 

Morena. Después de más de 92 años 

del mismo régimen, hoy se da el cambio 

con la cuarta transformación. 

 

 

 

25 DE SEPTIEMBRE DE 2021 

En Isla Arena, Calkiní, Campeche, me reuní con pobladores que se dedican 

a la pesca, escuché sus necesidades y de las irregularidades de la pesca 

ilegal, cada petición estaré llevando con las autoridades competentes. 
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26 DE SEPTIEMBRE DE 2021 

Me reuní con el Presidente municipal del Dzitbalché, Campeche para 

trabajar en coordinación, escuché a los pobladores ejidatarios sobre la 

problemática que actualmente presentan por irregularidades, y que en 

conjunto con el presidente se atenderá cada petición. 
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Acudí a la localidad de 

Chunkanán, Hecelchakán, 

para escuchar y atender los 

planteamientos de los 

pobladores. 

 

 

 

 

 

30 DE SEPTIEMBRE DE 2021 

Fui invitado por el coordinador parlamentario el Diputado Alejandro Gómez 

Cazarin, a la toma de protesta de las y los diputados del Honorable Congreso 

del Estado de Campeche. 
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4 DE OCTUBRE DE 2021 

Recorrí la colonia Minas, con apoyo de las señoras Alicia Tejero y María 

Farfán, quienes me invitaron para que escuche las necesidades de los 

vecinos de su colonia, y de esta manera pueda atenderse encaminado a una 

solución. 

 

 

 

6 DE OCTUBRE DE 2021 

Fui invitado a recorrer las Instalaciones del Nuevo Aeropuerto Felipe 

Ángeles, con el presidente de la Mesa Directiva del Congreso Sergio 

Gutiérrez Luna y Emmanuel Reyes Carmona, presidente de la Comisión 

de salud. 
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9 DE OCTUBRE DE 2021 

Fui invitado por Noe Martínez Reyes a la 

Primera reunión Zona Sur de Enfermería 

Especializada en heridas, campeche, en 

el cual realicé donación de croquetas para 

los cachorros. 

 

 

10 DE OCTUBRE DE 2021 

Acudí al municipio de Hopelchén, y recorrí las juntas de Ukúm y 

Chunchintok cumpliendo mi compromiso de campaña que es regresar para 

ayudar a los ciudadanos. 
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11 DE OCTUBRE DE 2021 

Me reuní con el comité de 

Jubilados y pensionados del 

IMSS, en el cual escuché sus 

planteamientos de las 

problemáticas del pago de 

cesantía y vejez, para dar 

seguimiento ante las 

autoridades correspondientes. 

 

 

Como Diputado Federal IMPLEMENTÉ EL MODULO DE 

GESTIÓN ITINERANTE, en los siete municipios que le compete a 

mi distrito, para que sean atendidos de manera directa los 

planteamientos y solicitudes de la ciudadanía. 

 

16 DE OCTUBRE DE 2021 

Visité el Municipio de Calakmul, 

en coordinación con el presidente 

municipal Luis Alvarado Moo, la 

Diputada Local Maricela Flores 

Moo y el Presidente de la Junta 

Municipal Miguel Arcos Aureliano 

Quirarte Rodríguez, en donde 

atendí en el Modulo de Gestión 

cada petición de la ciudadanía. 
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17 DE OCTUBRE DE 2021 

Visité el Municipio de Calkiní, en donde recibí las peticiones habilitando un 

módulo de gestión para ayudar a dar seguimiento a sus solicitudes. 

 

 

20 DE OCTUBRE DE 2021 

Me reuní con el Secretario de Desarrollo Social y Humano, el Lic. Carlos 

Martínez Ake, a quien le realice diversos planteamientos de las gestiones 

que he recibido por parte de los ciudadanos. 
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21 DE OCTUBRE DE 2021 

Me reuní con el Director de la Comisión de Desarrollo y Vivienda, el Ing. 

Rashid Trejo para entregar algunas gestiones que me fueron solicitadas por 

los ciudadanos de las localidades y municipios que he recorrido. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

22 DE OCTUBRE DE 2021 

Me reuní con la Presidenta del 

Municipio de Calkiní, La Licenciada 

Juanita Cortez Moo, en el cual 

compartí las gestiones que me han 

planteado los pobladores de ese 

mismo municipio, así como también lo 

importante de implementar programas 

de apoyo. 
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23 DE OCTUBRE DE 2021 

Visité la localidad de Suc-Tuc, 

de Hopelchén para la atención 

de sus gestiones que los 

pobladores me habían 

solicitado por mis redes 

sociales.  

 

 

 

Visité la localidad de Ich-Ek, 

Hopelchén, para escuchar que 

necesidades hay y platicar con los 

ciudadanos de cómo podemos darle 

solución. 

 

 

24 DE OCTUBRE DE 2021 

Visité la Junta Municipal de Pomuch, Hecelchakán en coordinación con el 

señor Elmer Colli Uitz, donde atendí a un grupo de ejidatarios y mototaxistas 

que me plantearon sus problemáticas y recibí cada gestión dándoles respuesta 

en ese momento y otras llevándolas con las autoridades competentes.  
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Visité el municipio de Hecelchakán, en coordinación con el Maestro Esteban 

Román Yam, para recibir y escuchar las gestiones de los ciudadanos. 
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26 DE OCTUBRE DE 2021 

Reunión con el presidente 

nacional de morena, Mario 

Delgado Carillo con la finalidad 

de tratar temas referentes a la 

revocación del mandato y a la 

afiliación de nuestro partido 
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30 DE OCTUBRE DE 2021 

Visité la localidad de Tepakán, Calkiní en donde instalé mi módulo de gestión 

y así recibir las gestiones de los ciudadanos en el que por años no habían 

sido atendidas.  

 

 

Regresé a la localidad de Santa Cruz  del Municipio de Calkiní, donde nos 

reunimos, escuche y recibí las gestiones de los ciudadanos  
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31 DE OCTUBRE DE 2021 

Regresé a Calkiní para visitar las localidades de Sahcabchén y Concepción 

para escuchar los planteamientos de los ciudadanos y darles la orientación 

para la solución a sus problemáticas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En la comunidad de 

Concepción. 
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31 DE OCTUBRE DE 2021 

Visité las localidades de Tixmucuy y Bonfil, del Municipio de Campeche 
acompañado del delegado Rural de Morena Campeche, Don Marcial 
Bautista, para escuchar a los ciudadanos y llevar sus gestiones ante las 
autoridades competentes. 
 

 

 

4 DE NOVIEMBRE DE 2021 

Regreso a las localidades de Tixmucuy y Bonfil para recibir peticiones de 

los ciudadanos, ver cuales puedo ayudar en ese momento y cuales debo 

solicitar la intervención de las autoridades de gobierno. 
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6 DE NOVIEMBRE DE 2021 

Visité la comunidad de Tikinmul con la finalidad de agendar una cita para 

atender y gestionar las solicitudes que tenga el pueblo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7 DE NOVIEMBRE DE 2021 

Visité el mercado Pedro Sainz de Baranda, donde atendí las peticiones y 

solicitudes de los locatarios. Así como ayudar en sus planteamientos de 

incentivar la economía con sus ventas. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

15 DE NOVIEMBRE DE 2021 

Visité la localidad de Santa Cruz, del Municipio de Calkiní, es mi 

compromiso escuchar y atender las gestiones que me soliciten. 

 

16 DE NOVIEMBRE DE 2021 

Coordiné a mi equipo de trabajo 

para que recibieran las gestiones 

de los ciudadanos de la localidad de 

Tikinmul. 

 

 

 

17 DE SEPTIEMBRE DE 2021 

Recorrí las comunidades de 

Laureles y Pich del Municipio de 

Campeche, donde recibí 

solicitudes que gestioné ante las 

autoridades competentes. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

 

18 DE NOVIEMBRE DE 2021 

Visité la localidad de Concepción del 

municipio de Calkiní, para escuchar 

las peticiones de los pobladores. 

 

 

Acudí al llamado de los ejidatarios del Municipio de Calkiní. En la reunión 

plantearon sus problemáticas y gestiones para poder plantearlo ante las 

instancias de gobierno y así darle seguimiento. 

 

 

21 DE NOVIEMBRE DE 2021 

Acudí a la localidad de Katab, Hopelchén como invitado a presenciar el 

agradecimiento de las primeras cosechas. También recibí gestiones de la 

ciudadanía. Y brinde apoyo a los padres de familia para poder cubrir el 

transporte escolar. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

 

 

28 DE NOVIEMBRE DE 2021 

Visité la colonia Lerma, coordinado 

por la señora Xochitl Huerta, en el 

cual escuche a los vecinos en sus 

planteamientos y brinde la ayuda 

requerida en sus peticiones. 

 

 

 

1 DE DICIEMBRE DE 2021 

Me reuní con el secretario el 

Lic. Raúl Pozos Lanz de la 

secretaria de Educación, en el 

cual le realicé diversos 

planteamientos de las gestiones 

que he recibido de la ciudadanía 

de los siete municipios que he 

recorrido. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

 

3 DE DICIEMBRE DE 2021 

Atendí al delegado Zona 

Rural de Campeche 

Don Marcial Bautista por las 

gestiones que la ciudadanía 

me ha hecho para poderlas 

atender. 

 

 

Visité la colonia Lomas Delicias del municipio de Campeche, en donde 

escuché las problemáticas de los vecinos y así mismo darles el apoyo que 

requieren. 

 

. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/marcial.bautista.3975?__tn__=-%5dK*F
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

4 DE DICIEMBRE DE 2021 

Recorrí la localidad de 

Dzitnup y Cumpich de 

Hecelchakán, para atender 

las gestiones de los 

pobladores. Por medio de mi 

módulo de gestión social. 

 

 

 

 

 

5 DE DICIEMBRE DE 2021 

Visité la localidad de Chunhuás, 

para atender y ayudar en sus 

gestiones y escuchar sus 

necesidades. 

 

 

 

 

11 DE DICIEMBRE DE 2021 

Me reuní con un grupo de 

personas que pertenecen a una 

Asociación de Trabajadores 

Sociales, encabezada por la 

ciudadana Verónica Peraza y del 

cual me gestionan que se realicen 

iniciativas a favor de ellos, debido 

a que no cuentan con todas las 

prestaciones. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

 

12 DE DICIEMBRE DE 2021 

Visité la colonia Bellavista, en 

coordinación de la señora 

Antonia Magaña del municipio 

de campeche, para escuchar y 

recibir gestiones de los vecinos. 

 

 

 

13 DE DICIEMBRE DE 2021 

Visité a los vecinos de la 

colonia Fidel Velázquez del 

municipio de Campeche, para 

atender sus peticiones. 

 

 

 

 

 

18 DE DICIEMBRE DE 2021 

Fui invitado al convivio decembrino en 

el municipio de Dzitbalché, en donde 

llevamos regalos y canastas 

navideñas y alegría con la 

ciudadanía. Y por supuesto también 

atendí gestiones. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

 

20 DE DICIEMBRE DE 2021 

Fui invitado al convivio 

decembrino de la H. Junta de 

Bécal, en donde llevamos 

regalos y canastas navideñas 

y alegría con la ciudadanía. Y 

por supuesto también atendí 

gestiones. 

 

 

 

21 DE DICIEMBRE DE 2021 

Fui invitado al convivio decembrino 

en el municipio de Tenabo, en 

donde llevamos regalos, canastas 

navideñas y alegría con la 

ciudadanía. Y por supuesto 

también atendí gestiones. 

 

 

 

 

22 DE DICIEMBRE DE 2021 

Realicé la actividad de regalar 

piñatas para las familias con 

la finalidad que puedan tener 

alegría en su noche buena. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

 

24 DE DICIEMBRE DE 2021 

Realicé la actividad de entregar y regalar piñatas a familias para que el día 

25 de diciembre puedan tener una Navidad Feliz. 

 

 

26 DE DICIEMBRE DE 2021 

Me reuní con los comisarios 

municipales y agentes que 

simpatizan con la cuarta 

transformación. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

 

 

28 DE DICIEMBRE DE 2021 

Asistí en la junta de Nunkiní, 

Calkiní, Campeche, para escuchar 

a los pobladores, recibir sus 

gestiones y darle seguimiento. 

 

 

 

29 DE DICIEMBRE DE 2021 

Fui invitado por los pobladores de la 

Junta de Bécal, Calkiní, para 

escucharles y recibir solicitudes de las 

necesidades. Ayudé en temas de 

urgencia y en otros di seguimiento ante 

las instancias correspondientes. 

 

30 DE DICIEMBRE DE 2021 

Realicé un evento Navideño para convivir con las familias y representantes 

de colonias en el municipio de Campeche, en el cual nos divertimos con 

regalos y sorpresas. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

 

 

3 DE ENERO DE 2022 

En mis recorridos, los ciudadanos me han manifestado que no cuentan con 

recursos para la compra de medicamentos, ya que en muchas ocasiones en 

los hospitales y centros de salud no cuenta con los medicamentos necesarios, 

como parte de mis actividades como diputado federal es apoyar a la 

ciudadanía por ello los apoyé comprándoles los medicamentos que 

requerían:  
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

 

 

 

 

6 DE ENERO DE 2022 

Recibí la invitación de la señora 

Beatriz Santamaria y recorrí la colonia 

Tepeyac, sus calles que se encuentran 

en mal estado, por lo que me solicitaron 

que por mi conducto gestione ante el 

Ayuntamiento la reparación de calles, 

así como la limpieza del mismo. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

 

8 DE ENERO DE 2022 

Recibí la invitación del señor 

Royer en la localidad de 

Chiná, Campeche, en el cual 

atendí diversas gestiones. 

 

 

 

9 DE ENERO DE 2022 

Recibí la Invitación de los pobladores de Bacabchén en coordinación con el 

presidente del municipio de Dzitbalché el Profesor Roberto Herrera Mas, 

en donde atendí y escuché diversas gestiones para dar seguimiento ante las 

instancias de Gobierno. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

 

10 DE ENERO DE 2022 

Me reuní con los ejidatarios de 

la Junta de Pomuch, en 

donde me plantearon las 

problemáticas que existe en 

sus tierras, y me solicitan que 

por mi conducto se gestione 

para poder regularizarse. 

 

 

 

Por la tarde noche realicé entrega de juguetes, útiles escolares y rosca de 

reyes a familias de bajo de recursos que me hicieron sus peticiones por 

medio de las redes sociales, mismas que se los llevé a sus localidades: 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

 

 

 

19 DE ENERO DE 2022 

Me reuní con el secretario de 

Desarrollo Rural, el Ing. Ramon 

Ochoa, en el cual expuse y le 

entregue diversas gestiones de la 

ciudadanía de los municipios y 

localidades que he recorrido. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

22 DE ENERO DE 2022 

Activé el apoyo con medicamentos a las familias que no cuentan con el 

recurso para adquirirlas. 

 

3 DE FEBRERO DE 2022 

Fui invitado por el nuevo 

Delegado Estatal de 

Programas de Apoyo de la 

secretaria de Bienestar 

Federal, el Lic. Carlos 

Martínez Ake, para la 

inauguración del Banco 

Bienestar en Campeche y el 

municipio de Hopelchén. 

 

4 DE FEBRERO DE 2022. 

Me reuní con la nueva titular de la 

secretaría de Bienestar de Campeche, 

en el cual llevé las gestiones de la 

ciudadanía que me han solicitado en mis 

recorridos en las localidades y municipios. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

 

6 DE FEBRERO DE 2022 

Me reuní con los pobladores de 

Isla Arena, Calkiní campeche en 

el cual recibí sus peticiones de las 

necesidades que actualmente 

padecen. 

 

 

 

8 DE FEBRERO DE 2022 

Me reuní con los pobladores de la 

Junta de Nunkiní, para recibir 

sus solicitudes y darle 

seguimiento. 

 

 

 

 

 

8 DE FEBRERO DE 2022 

Me reuní con el director del Instituto 

Estatal de la Educación para 

Adultos (IEEA), Profesor Ricardo 

Sánchez Cerino, para la 

coordinación de un buen trabajo y 

transformar Campeche con mejores 

beneficios. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

  

16 DE FEBRERO DE 2022 

Me reuní con la Directora General del Colegio 

Nacional de Educación Profesional Técnica 

(CONALEP) la Mtra. Celia Rodríguez, para 

contribuir en la transformación de México. 

 

 

 

 

17 DE FEBRERO DE 2022 

Me reuní con los vecinos de la 

colonia Esperanza, en donde 

los escuché y atendí a sus 

peticiones, como son la falta de 

servicios públicos. 

 

 

 

18 DE FEBRERO DE 2022 

Activé el apoyo de Medicamentos a la 

ciudadanía que no cuenta con recursos 

para adquirirla e hice entrega a los que me 

solicitaron. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

 

 

19 DE FEBRERO DE 2022 

Recorrí las Colonias Kaniste y Carmelo del municipio de campeche en 

coordinación con las señoras Candelaria Pech y Lorena Noh, escuché a 

cada una de sus solicitudes. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

 

 

20 DE FEBRERO DE 2022 

Acudí al llamado de los locatarios que se 

dedican al oficio de ser boleros ubicados en el 

parque principal, donde me manifestaron sus 

problemáticas y el cual estoy dando seguimiento y 

apoyo. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

21 DE FEBRERO DE 2022 

En mi recorrido, me reuní en el 

parque de la Colonia Siglo XXI con 

los vecinos en los cuales atenti 

diversas gestiones, como de 

alumbrado público, para que por mi 

conducto se gestione ante el 

Ayuntamiento. 

 

 

23 DE FEBRERO DE 2022 

En la tarde hice entrega de 

medicamentos para aquellas 

personas que no pueden 

adquirirlo. 

 

 

 

 

24 DE FEBRERO DE 2022 

Me reuní con un grupo de mujeres 

en la Colonia Fidel Velázquez, 

en donde recibí sus peticiones. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

25 DE FEBRERO DE 2022 

Acudí a la Colonia San José el Alto 

del municipio de campeche, en donde 

los vecinos me gestionaron para que 

se le apoye con la construcción de las 

escaleras, ya que por mucho tiempo 

se ha deteriorado y las autoridades no 

han dado respuesta. Por ello le apoye 

con todo material para su 

construcción. 

 

   Parte del material de construcción                         Escaleras reparadas. 

 

 

26 DE FEBRERO DE 2022 

Me reuní con ejidatarios del 

municipio de Hopelchén, en 

donde me gestionaron diversas 

peticiones entre ellos, la 

regularización de sus tierras y 

que se respete sus derechos. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

También me reuní en La Casa de Maestros Jubilados en el Municipio de 

Hopelchén, donde me entregaron solicitudes para que mejore su situación, 

ya que manifiestan que se les ha rezagado y requieren que sean escuchados. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

27 DE FEBRERO DE 2022 

Fui invitado a la toma de 

protesta de comités y también 

atendí solicitudes de la 

ciudadanía de diferentes 

localidades del Municipio de 

Calkiní. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

En la tarde, me reuní con los pobladores de Bécal, Calkiní, para escuchar y 

recibir sus solicitudes y darle seguimiento a cada uno. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

10 DE MARZO DE 2022 

Entre las peticiones la ciudadanía me ha solicitado sillas de ruedas, por ello 

hice entrega de algunas ya que muchos no cuentan con el recurso para poder 

adquirirla. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 DE MARZO DE 2022 

Acudí por invitación de Roberto 

Cervera, para reunirme con los 

vecinos de Colonial Campeche, 

quienes me plantearon varios 

temas de falta de servicios 

públicos como luminarias y topes. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

También por la noche, 

estuve en Kaniste, en la 

casa de Doña Candelaria y 

vecinas que se dedican 

hacer bisutería, y vecinos 

que me plantearon algunas 

gestiones con autoridades. 

Asimismo, ayude para la 

compra de sus materiales. 

 

 

13 DE MARZO DE 2022 

Me reuní con un grupo de mujeres 

de la Colonia Fidel Velázquez, en 

donde me solicitan el apoyo de sus 

gestiones, ya que muchas veces 

han solicitado al Ayuntamiento de 

campeche y no les dan respuesta. 

 

 

14 DE MARZO DE 2022 

Fui invitado para un recorrido en 

las instalaciones del plantel 

instituto Tecnológico Superior 

de CALKINÍ – ITESCAM, por el 

director general Rodolfo 

Cardozo. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

16 DE MARZO DE 2022 

Me reuní con el Subdelegado 

del ISSSTE, el Maestro José 

Antonio Carranco Gómez, en 

el cual llevé diversas gestiones 

de la ciudadanía que me ha 

solicitado. Mismas que fueron 

resueltas. 

 

 

 

Por la tarde, acudí a la Cancha 

de Santa Lucia en donde los 

vecinos nos compartieron que 

tienen meses sin alumbrado, por 

lo que las familias y los jóvenes 

no pueden usar la cancha. Le 

dimos el cauce jurídico ante las 

instancias de gobierno. 

 

 

17 DE MARZO DE 2022 

Fui invitado por la ciudadana 

Beatriz Castillo y camine con las 

vecinas de la colonia Tula II, a 

quienes ayudare a gestionar sus 

peticiones. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

19 DE MARZO DE 2022 

Acudí al llamado de los 
vecinos de Colonial 
Campeche y Colonia Fidel 
Velázquez, donde escuché 
sus planteamientos para 
darle atención a sus 
peticiones. 
 

 

 

 

Colonia Fidel Velázquez 

 

 

 



 

64 

 
 

PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

23 DE MARZO DE 2022 

Me reuní con la Secretaría de 

Seguridad Publica, la Maestra 

Marcela Muñoz, en el cual le hice 

varios planteamientos que los 

ciudadanos en diversas colonias 

me han solicitado en temas de 

seguridad ciudadana. 

 

 

 

29 DE MARZO DE 2022 

Visite el municipio de Tenabo, escuche y recibí varias peticiones para dar 

seguimiento. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

 

1 DE ABRIL DE 2022 

Me reuní con el Delegado de la 

Secretaria de Bienestar Federal el 

Lic., Carlos Martínez Ake, en 

donde entregué varias peticiones de 

la ciudadanía de diferentes 

localidades. 

 

 

6 DE ABRIL DE 2022 

Me reuní con el Director del Instituto 

Estatal para el Fomento de las 

Actividades Artesanales de 

campeche INEFAAC Prof. Luis 

Daniel Rodríguez Muñoz, para 

plantear diversas gestiones en apoyo a 

los artesanos que me han solicitado 

 

7 DE ABRIL DE 2022 

Me reuní con la Directora del Instituto de la Mujer, la Maestra Vania 

Keheler para dialogar diversos temas en apoyo a las mujeres que requieren 

de asesorías jurídicas y psicológicas derivado de los diferentes tipos de 

violencia. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

7 DE ABRIL DE 2022 

Me reuni con los vecinos de la 

Colonia las Flores en el cual 

me platearon sus problematicas 

y me solicitan que por mi 

conducto gestione sus 

peticiones. 

 

 

 

8 DE ABRIL DE 2022E 

Me reuní con la Directora general del Colegio de Estudios Científicos y 

tecnológicos del estado de Campeche ( CECyTEC) Margarita Duarte 

Quijano y del Sindicato único de Trabajadores del Colegio de Estudios y 

Tecnológico de Campeche (SUTCECYTECAM) representado por Hermés 

Pérez Cheng, en el cual escuche todos sus planteamientos con la finalidad 

que los maestros tengan mejores beneficios. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

9 DE ABRIL DE 2022 

Durante la mañana estuve en Ebulá con 

Don Francisco y los pobladores para 

escuchar sus planteamientos ya que 

desde hace 13 años fueron despojados 

de la tierra que trabajaron. Estaré 

ayudando ante las autoridades para que 

se les haga justicia y puedan seguir 

trabajando la tierra para sus familias. 

 

 

Tambien visite la  localidad de 

Bethania, escuche cada uno, y lo dificil 

que es adquirir insumos debido a los 

altos precios, por ello gestionarie para 

que se le brinde el apoyo. 

 

 

 

12 DE ABRIL DE 2022 

Mi equipo de trabajo realizo la 

labor de entregar apoyos de 

medicamentos, aparatos 

ortopédicos, en beneficio de las 

personas más vulnerables. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

21 DE ABRIL DE 2022 

 

Visité el albergue Shekina que 

ayuda a personas que no 

cuentan con recursos para 

hospedaje y alimentación, acudí 

a petición de la Directora la 

maestra Marbella Cobos para 

apoyar en varias gestiones 

antes las autoridades 

correspondientes, así como 

medicamentos. 

 

 

 

Me reuní con la Directora General María Baeza 

Hernández de la Promotora para la 

Conservación y Desarrollo Sustentable para 

plantear la gestión del presidente de los juego 

mecánicos del parque. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

23 DE ABRIL DE 2022 

Visite la agencia 

municipal de San Agustín 

Ola donde me 

compartieron que llevan 

años y varios gobiernos 

que han solicitado el apoyo 

para tener servicios 

públicos, pero no han 

recibido esa ayuda, por ello 

escuche y atendí cada 

petición. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

24 DE ABRIL DE 2022 

Visite a Corte Pajaral, del 

municipio de Candelaria 

del segundo distrito a 

petición de Doña Alicia.  

Y que a pesar que no es mi 

distrito acudí al llamado de 

los ciudadanos para 

escucharles y atender sus 

peticiones, para orientarles 

y en la búsqueda de 

soluciones. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

29 DE ABRIL DE 2022. 

En reunión de trabajo como militante de Morena con el Coordinador 

Parlamentario Ignacio Mier Velazco y el Presidente Nacional de Morena 

Mario Delgado Carrillo, para respaldar a nuestra compañera candidata 

Marina Vitela. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 DE MAYO DE 2022 

En reunión con mi equipo donde vamos viendo las gestiones de la 

ciudadanía que nos han realizado y viendo ante que instancias se 

direccionan y cuales puedo resolver de manera directa.. 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 2021 – 2022 

10 DE MAYO DE 2022 

Para el día de las madres realice una dinámica en 

redes sociales, donde se destinaban tres premios, el 

cual consistía que las personas que tuvieran más like 

en sus comentarios, obtendrían el premio de una 

superdespensa, un televisor y $5,000 pesos. 

 

 

 

12 DE MAYO DE 2022 

Por el día de las Madres, mi equipo de trabajo realizo la entrega de regalos y 

despensas por la dinámica del 10 de mayo. 

 

 

 

.  
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14 DE MAYO DE 2022 

En Durango, apoyando como 

militante a la candidata 

Marina Vitela por Morena, 

junto con mis compañeros, el 

dirigente Nacional Mario 

Delgado Carillo, el 

Coordinador Ignacio Mier 

Velazco y el canciller 

Marcelo Ebrard.  

 

 

 

15 DE MAYO DE 2022. 

En Tamaulipas, apoyando 

como militante al candidato 

Américo Villareal, junto con 

el Canciller Marcelo Ebrard. 

 

 

 

 

19 DE MAYO DE 2022 

Por medio de mi equipo de trabajo se entregaron 

despensas a la Licda. Norma Leticia Diaz 

Velueta, Trabajadora Social del USAER 05, 

para las madres de familia y alumnos con 

Necesidades Educativas Especiales y/o 

Diversidad Funcional de bajos recursos.  
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20 DE MAYO DE 2022 

Por medio de mi equipo de trabajo se realizó la entrega de medicamentos y 

aparatos ortopédicos en las colonias Samulá, la Ermita, Tepeyac, Ex 

hacienda Kalá, Morelos y Santa Lucía. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

25 DE MAYO DE 2022. 

En Durango, tuve una reunión 

con mis compañeros 

Diputados Federales y 

militantes de nuestro partido 

para respaldar a la candidata 

a la gubernatura por Morena. 
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28 DE MAYO DE 2022 

Fui invitado por el director Rodolfo Cardozo del Instituto Tecnológico 

Superior de Calkiní, Campeche a la graduación 2022 de jóvenes con la 

Licenciatura en Ingeniería. 

 

 

 

29 DE MAYO DE 2022. 

Fui invitado como militante al 

cierre de campaña de la 

candidata Marina Vitela. 
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10 DE JUNIO DE 2022 

Por medio de mi equipo de trabajo 

se realizó la entrega de 

medicamentos que me habían 

gestionado por redes sociales, 

ejemplo de algunos de ellos: el 

Novovartalon para la osteoartritis, 

la Desmopresina para la diabetes 

y el Cartigen para el tratamiento 

del dolor e inflamación de artritis 

 

 

 

 

11 DE JUNIO DE 2022 

Don José del Carmen se dedica a vender diferentes cosas en chatarrería, 

lamentablemente no contaba con un Triciclo, el me lo solicita en una reunión 

de la colonia y se lo compre y entregue para su uso personal y así para sus 

labores. 
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12 DE JUNIO DE 2022. 

Presente en Toluca, reunión 

con todas las autoridades 

militantes de nuestro partido 

para la organización de trabajo 

 

 

15 DE JUNIO DE 2022. 

Asistimos a la entrega de fertilizantes en el Municipio de Dzitbalché. 

Donde se entregaron 11 mil bultos a productores que año con año cultivan la 

tierra y que por falta del fertilizante la cosecha se perdía. Pero hoy eso 

cambiará ya que 1,833 productores, hombres y mujeres, serán beneficiados 

con 6 bultos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Entrega de fertilizantes 
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18 DE JUNIO DE 2022 

Recorrí varios hogares de las familias que me habían gestionado que les 

visitara para escucharles sus peticiones, de los cuales atendí con 

orientación jurídica y para sus gestiones ante las autoridades. 

 

 

19 DE JUNIO DE 2022 

Entregué aparatos ortopédicos 

como sillas de ruedas, 

andaderas, así como 

medicamentos a ciudadanos que 

me habían gestionado, ya que no 

cuentan con el recurso de poder 

adquirirlos. 
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20 DE JUNIO DE 2022 

Fui invitado por Doña Alicia 

Tejero, para una reunión con los 

vecinos en donde me gestionan 

lentes, ya que por la situación 

económica que atraviesan no 

pueden adquirirlos. 

 

 

 

 

21 DE JUNIO DE 2022 

Me reuní con el señor Miguel Ángel y 

su esposa para recibir sus gestiones y 

escuchar sus necesidades. 
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22 DE JUNIO DE 2022 

En Ciudad de México, me reuní 

con las autoridades del ISSSTE, 

con la Directora del CONALEP 

de Campeche y el Presidente de 

la Comisión de Salud de la 

cámara de Diputados, para 

coordinar proyectos de trabajo 

que beneficiaran al CONALEP en 

mi Estado de Campeche. 

 

 

23 DE JUNIO DE 2022 

Fui invitado el director Freddy 

Cetz Balán del 𝗣𝗹𝗮𝗻𝘁𝗲𝗹 𝗘𝗱𝘂𝗰𝗮𝘁𝗶𝘃𝗼 

𝗱𝗲 𝗹𝗮 𝗧𝗲𝗹𝗲𝘀𝗲𝗰𝘂𝗻𝗱𝗮𝗿𝗶𝗮 𝟭𝟮𝟳, de la 

Localidad de Dzitnup, donde me 

manifestaron sus necesidades y al 

mismo tiempo me pidieron ser 

Padrino de Generación de los 

Alumnos. 

 

 

Reunión con las y los vecinos de la 

Colonia Colonial Campeche, para 

escuchar las diferentes solicitudes de 

temas de Salud y de Servicios 

Públicos necesarios. Mismos que di 

seguimiento para su atención. 
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24 DE JUNIO DE 2022. 

Realice la entrega de una silla de 

ruedas que me había gestionado la 

Señora Elide. Ya que por la 

enfermedad de su familiar la 

necesitaban de manera urgente. 

 

 

 

Fui a la localidad de Bacabchén del municipio de Dzitbalché, llevando el 

módulo de gestión ciudadana, para recibir a cada una de los ciudadanos 

sus gestiones. 
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25 DE JUNIO DE 2022  

Me reuní con los ciudadanos Carlos 

González e Isaías González, en 

donde me hicieron varios 

planteamientos para que se les de 

apoyo para el campo. 

 

 

 

 

 

Fui invitado por la Señora María del 

Socorro Collí Collí en la Colonia 

Lerma para escuchar a los vecinos y 

recibir sus gestiones. Y apoyarles. 

 

 

 

 

 

 

Fui invitado en la localidad de 

sabancuy, Ciudad del Carmen 

del segundo distrito federal para 

la formación de comités Morera, 

así como también atendí cada 

petición de los ciudadanos. 
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28 DE JUNIO DE 2022 

Desde que inicié como diputado local, 

implementé un 𝐩𝐫𝐨𝐠𝐫𝐚𝐦𝐚 𝐝𝐞 𝐥𝐞𝐧𝐭𝐞𝐬 

totalmente 𝐠𝐫𝐚𝐭𝐢𝐬. Retomé con varias 

personas que me mandaron solicitud 

para realizarse sus lentes, por lo que se 

llevó a cabo el examen de la vista de 

cada una de las personas que me 

gestionaron lentes. Y se realizará la 

entrega de sus entes graduados. 
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Fui invitado por el Presidente 

Municipal Pablo Gutiérrez 

Lazarus del municipio de ciudad 

del Carmen, del segundo distrito 

federal para la reinauguración 

de espacios deportivos ya que 

también se hizo con recursos 

federales. 

 

 

 

29 DE JUNIO DE 2022 

Fui invitado por los padres de 

familia a visitar la Escuela 

Primaria Ulises Sansores en el 

cual me gestionaron ser el 

Padrino de Graduación. Del cual 

acepte dicho honor. 

 

 

 

30 DE JUNIO DE 2022 

Hice entrega de aparatos ortopédicos a la señora 

Deysi María de la colonia Leovigildo Gómez. Esta 

solicitud fue hecha por mis redes sociales. 
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Recorrí la colonia Exhacienda Kala, 

por invitación de los ciudadanos ya 

que sus calles están en mal estado 

por lo que recibí sus gestiones. 

Mismas que se realizaron las 

gestiones ante la autoridad 

Municipal. 

 

1 DE JULIO DE 2022 

Acudí al llamado de don Antonio quien necesitaba una silla de ruedas para 

su esposa. Asimismo, me plantearon varias cuestiones para ver la manera 

de cómo le ayudaba. Mismas que di la orientación y apoyo para ello. 
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2 DE JULIO DE 2022 

En Hopelchén, fui invitado a la 

inauguración del pasaje Ek 

Balam donde los artesanos 

realizaron un bazar artesanal con 

diferentes artesanías de la 

región. 

 

 

 

 

Recorrí cada puesto artesanal, y 

también coloqué mi granito para 

apoyar en la economía, por lo que 

realicé varias compras de sus 

artesanías.  
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3 DE JULIO DE 2022 

Me reuní con los vecinos de la 

colonia Vista Hermosa a petición del 

señor Marco Palma, en el cual me 

manifestaron sus inquietudes y recibí 

algunas gestiones sobre servicios 

públicos, así como solicitudes donde 

apoyé con la compra de luminarias, 

y pintura. 

 

14 DE JULIO DE 2022 

Hice entrega del programa de lentes gratuito que implemente en apoyo a 

las y los ciudadanos. 
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23 DE JULIO DE 2022 

Atendí por medio de mi equipo de trabajo las gestiones de la colonia 

Bellavista, sobre las problemáticas de su colonia como es falta de 

luminarias, y la falta de limpieza de las calles. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

25 DE JULIO DE 2022 

En la colonia Tula, recibí por 

medio de mi equipo de trabajo 

las gestiones de los 

ciudadanos y así como 

también se brindó asesorías 

jurídicas. 
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26 DE JULIO DE 2022 

Acudí a la Graduación de las y los alumnos egresados de la Escuela 

Primaria Ulises Sansores al cual fui invitado como el padrino de su 

generación. Agradezco a la dirección, maestros y padres de familia por esta 

distinción y honor. Siempre contarán con mi apoyo. 
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28 DE JULIO DE 2022 

Acudí a la Graduación de las y los alumnos de la Escuela Telesecundaria 

#127 de la localidad de Dzitnup, Hecelchakán. Agradezco a la dirección, 

maestros y padres de familia por esta distinción y honor. Siempre contarán 

con mi apoyo. 

 

30 DE JULIO DE 2022 

Participé en el proceso interno de nuestro partido MORENA y ratifiqué mi 

militancia. Como Morenista y LópezObradorista. 
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2 DE AGOSTO DE 2022 

A petición de los ciudadanos 

acudí a la colonia san Rafael 

para escuchar sus gestiones y 

necesidades. 

 

 

 

 

3 DE AGOSTO DE 2022 

Visité Santa Rita, Hopelchén a 

petición de los ciudadanos, en el 

cual recibí diversas peticiones, la 

mayoría di respuesta para 

solucionarlos en el momento y en 

otras el cauce hacia la autoridad 

para su atención. 

 

 

7 DE AGOSTO DE 2022 

Asistí a la entrega del primer 

informe de la Gobernadora 

de mi Estado, la Maestra 

Layda Elena Sansores San 

Román. En un hecho 

notoriamente único ya que 

después de más de 92 años 

por fin había un cambio en 

Campeche, por medio de la 

participación ciudadana y representado por una gran mujer como la hoy 

Gobernadora. 
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11 DE AGOSTO DE 2022 

Asistir al Primer Informe de 

Gobierno 2022 de la 

Gobernadora de Campeche, la 

Licenciada Layda Elena 

Sansores San Román. 

 

 

 

 

12 DE AGOSTO DE 2022 

En mi recorrido escuché a los 

ciudadanos y recibí diversas 

gestiones y solicitudes, mismas que 

he dado seguimiento. 

 

 

 

 

 

15 DE AGOSTO DE 2022 

En Dzitbalché, fui invitado a 

presenciar la feria artesanal, 

una costumbre que se lleva a 

cabo cada año. Asimismo, 

atendí diferentes solicitudes y 

gestiones ciudadanas. 
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También recibí la invitación de la 

familia Miss Pech, en donde me 

compartieron el buen desempeño 

de su menor hijo en el deporte, el 

cual estoy y estaré apoyando. 

 

 

 

17 DE AGOSTO DE 2022 

Acudí a la casa de Don Mario a 

quien no se le ha hecho justicia 

jurídica, pues la empresa en donde 

laboraba no le ha querido pagar a 

pesar de que ya hay una sentencia. 

Estamos analizando jurídicamente 

el caso y estaré, con mi equipo, 

ayudando y dándole seguimiento. 

 

 

18 DE AGOSTO DE 2022 

Acudí al Albergue Uniendo 

Esfuerzos "Takmuk'tal Ichilo'om" 

para conocer la situación que están 

atravesando. Las necesidades son 

varias, desde alimento hasta la 

reparación de las instalaciones. Hice 

entrega de 20 garrafones de agua y 

de víveres que necesitaban. 
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20 DE AGOSTO DE 2022 

Visité el municipio de Hecelchakán, 

por invitación de los ciudadanos para 

escuchar y recibir sus gestiones. Y 

apoyarles en acciones que generen 

ingresos económicos familiares. 

 

 

 

 

 

 

21 DE AGOSTO DE 2022 

En Tenabo, atendí a varios 

vecinos en el cual manifestaron 

sus problemáticas y me realizaron 

diversas gestiones. De las cuales 

di respuesta en los siguientes 

días. 

 

 

22 DE AGOSTO DE 2022 

Informando a la Ciudadanía 

sobre el trabajo legislativo y 

ciudadano que voy realizando. 

Acudí al Municipio de Calkiní 

para platicar con la gente y 

ayudarles en sus solicitudes y 

gestiones. 
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24 DE AGOSTO DE 2022 

En nuestro Estado 𝗲𝘅𝗶𝘀𝘁𝗲𝗻 𝗰𝗶𝘂𝗱𝗮𝗱𝗮𝗻𝗼𝘀 que 𝘃𝗼𝗹𝘂𝗻𝘁𝗮𝗿𝗶𝗮𝗺𝗲𝗻𝘁𝗲 se han 

organizado para 𝗯𝗿𝗶𝗻𝗱𝗮𝗿 un 𝘀𝗲𝗿𝘃𝗶𝗰𝗶𝗼 𝗮𝗹𝘁𝗿𝘂𝗶𝘀𝘁𝗮 a la 𝗰𝗶𝘂𝗱𝗮𝗱𝗮𝗻𝗶 ́𝗮, como el 
Maestro Freddy Acosta y Don Román Antonio que desde hace 6 años forman 
parte de la Comisión Nacional de Emergencias Cne Hopelchen Campeche, 
sin embargo aún les falta mucho apoyo para seguir ayudando. Escuché sus 
planteamientos y ayudé para la compra de materiales.  
 

 

Primer Informe Legislativo como Diputado Federal 

por Morena 

Mi compromiso como Diputado federal conforme a la constitución política no es solo 

legislar, también implica estar cerca de la ciudadanía para escuchar a cada una, 

atender cada petición que nos realizan, y así buscar siempre el garantizar y 

respaldar sus derechos que le corresponden.  

Durante mi campaña muchos ciudadanos me plantearon que ningún diputado 

federal en la historia de Campeche había regresado, que solo pasan en épocas de 

campaña, prometen y no regresan. Y de eso ya estaban cansados. Es por ello que, 

como campechano, y como ciudadano, al tener esta oportunidad de ser un 

representante popular, hice y sigo haciendo lo que manda el pueblo y esto es que 

regrese para que los ayude, los oriente en sus planteamientos ante las autoridades 

https://www.facebook.com/cnehopelchen2014?__cft__%5b0%5d=AZXMP2LzLE1I_fTE0Rk3qHy9ya6NeJp9qZjbip6ktuGx6JcVQkCLekeQzZrIEA0izWF6bzyumpuRM4lZECwmXg65wXlu0pxTv9nwt2mbT3DrNw91Pxp7yTu0g0bk2KjRgWXrdGGVWQANwOliskRs5M1EIsMXmcP_DwIAPYDgrT-Ckw&__tn__=-%5dK-R
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y al mismo tiempo ser su portavoz. Y me llena de honor saber de sus propios labios 

que “soy el primer Diputado Federal que regresa, cumple y ayuda.” 

Durante este año de ejercicio me fue asignado la cantidad cada mes de $28, 772.00 

(SON VEINTIOCHO MIL SETENCIENTOS SETENTA Y DOS PESOS), recurso que 

sirve de apoyo para la gestión de la ciudadanía de mi distrito. 

Implemente un módulo de gestión itinerante que fue llevado a los siete municipios 

que me competen, a las colonias y localidades, para agradecer la confianza que me 

brindaron al elegirme como su Diputado Federal. 

Recibí diversas gestiones en el módulo itinerante, en la bandeja de mi página 

Facebook, así como también en mi teléfono celular, donde me solicitaban apoyo 

como de medicamentos, análisis clínicos, sillas de ruedas, bastones, 

andaderas, muletas, apoyos de útiles escolares, juguetes, balones, piñatas, 

luminarias, despensas y en su inmensa mayoría apoyos económicos para la 

compra de alimentos, medicamentos, para a completar el pago de su luz eléctrica o 

para poder tener dinero por las necesidades básicas ya que en la realidad la 

pobreza es latente, así como la falta de empleo que nunca atendió el gobierno 

anterior en mi estado. 

Los apoyos en el rubro de salud y económicos, son los más solicitados por el 

ciudadano, toda vez que al ciudadano le es difícil adquirir medicamentos debido a 

la escasez de los centros médicos, de los hospitales, por lo que al ser un tema de 

salud, prioriza su atención, para este rubro, tuve la necesidad de tomar de mi 

retribución que recibo como legislador para apoyar ya que el recurso que se nos 

asigna para gestión ciudadano no es suficiente para abastecer los siete municipios 

que me corresponde. 

Por consiguiente, en este año de ejercicio como diputado federal realice diversas 

gestiones ante las dependencias e instituciones en diferentes órganos de gobierno, 

con un total 1,465 gestiones, de los cuales realice 683 solicitudes de viviendas 

dignas, pisos, baños y techos de ciudadanas y ciudadanos ante el gobierno del 
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Estado; 426 gestiones de solicitudes a dependencias para beneficio de programas  

como fertilizantes, semillas, material para granjas, alambres de púa,  caja de abejas, 

bombas de agua, construcción de pozos; realice 70 gestiones en  los ayuntamientos 

para la atención de las colonias por la falta de servicios públicos como luminarias, 

bacheo, limpieza de calles y drenajes, reparación de señalamientos; 89 gestiones 

en el rubro de educación, en el cual se gestionaron computadoras; 154 gestiones 

en empleos; en el rubro de salud se realizó 5 gestiones de ciudadanos que 

solicitaban la creación de hospitales y la asignación de ambulancias en sus 

comunidades así como el suministro de más medicamento; 22 gestiones en deporte 

en donde se gestionó la construcción de canchas, apoyo para jóvenes en el 

transporte para acudir a otros lugares a realizar sus torneos; así como también se 

brindó 111 orientaciones jurídicas a ciudadanos. 

También atendí gestiones directamente, brindando el apoyo a los siete municipios 

de mi distrito con el recurso de gestión de atención ciudadana y de mi retribución 

como legislador (Dieta), por lo que registré un egreso o gasto en este primer año 

como legislador de una suma total de: $ 904,687.65. (Novecientos cuatro mil, 

seiscientos ochenta y siete pesos 65/00MN) 

Se describe el egreso del recurso aportado a continuación en un acto de 

trasparencia voluntaria: 

En el área de salud que comprende compra de medicamentos, apoyo para 

realización de análisis clínicos, apoyo de pago a consultas médicas brinde el apoyo 

de $175,528.65 (Son ciento setenta y cinco mil quinientos veintiocho pesos 65/100 

M.N); en aparatos ortopédicos como compra de sillas de ruedas, de andaderas, 

muletas y bastones la cantidad de $30,862.00 (Son treinta mil ochocientos sesenta 

y dos pesos 00/100 M.N); en educación apoye con compra de útiles escolares, 

mochilas, pago de colegiaturas, apoyo en compra de uniforme escolar y apoyos 

para titulación, la cantidad de $31,330.00 (Son treinta y un mil trescientos treinta 

pesos 00/100 M.N); también se brinde apoyo para el Deporte como para compra 

de uniformes para torneos, balones, guantes y conos de entrenamiento y traslados 
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de equipo a otro lugares, la cantidad de $20,160.00 (Son veinte mil ciento sesenta 

pesos 00/100 M.N); y apoyo económicos en general como apoyo para la compra 

de despensa, material de construcción, bicicleta, triciclo, apoyo para insumos de 

trabajo, y para poder tener dinero por las necesidades básicas de la ciudadanía que 

me lo solicito, la cantidad de $646,807.00 (Son seiscientos cuarenta y seis mil 

ochocientos siete pesos 00/100 M.N), que suman un total de $904,687.65 (Son 

novecientos cuatro mil seiscientos ochenta y siete  pesos 00/100 M.N). 

Cabe mencionar que el presupuesto otorgado para apoyo de gestión ciudadano no 

cubre los apoyos que he brindado, por lo que de mi retribución económica he 

aportado con la cantidad de $46,433.16 pesos (Son cuarenta y seis mil 

cuatrocientos treinta y tres pesos 16/100 M.N) cada mes para apoyar a las y los 

ciudadanos, toda vez que es muy amplia las necesidades de los ciudadanos en mi 

distrito federal. 

No omito manifestar que cuento con toda la documentación de todas las gestiones 

y apoyos que he brindado a la ciudadanía para todos los efectos conducentes que 

se requieran para acreditarlo. 

 

 

 

 

  

José Luis Flores Pacheco 

Diputado Federal del Poder Legislativo 

Cámara de Diputados 

 

 

 

Bajo protesta de decir verdad, se rinde informe Legislativo Anual 2021-2022 


